

Este miércoles 28 de mayo se realizó la entrega oficial de nuevas maquinarias a agricultoras y agricultores del programa Prodesal de La Cruz, como parte de los proyectos IFP (Incentivos de Fomento Productivo), una herramienta del Instituto Nacional de Desarrollo Agropecuario (INDAP) para fortalecer la Agricultura Familiar Campesina e Indígena.

La coordinadora del Programa Prodesal La Cruz, Marcela Aguilera, respecto a este beneficio entregado, comentó que, "estas maquinarias no solo representan una mejora concreta en el trabajo diario de nuestras agricultoras y agricultores, sino que también son una señal del compromiso institucional con el desarrollo productivo de nuestro campo. Seguimos trabajando para que más familias campesinas accedan a herramientas que les permitan avanzar con mayor autonomía y eficiencia".

#### Anuncio Patrocinado

La actividad, que se llevó a cabo gracias a un convenio entre la Municipalidad de La Cruz e INDAP, contó con la participación de la empresa Eberlein, encargada de proveer los equipos, que en esta oportunidad incluyeron tres chipeadoras, una pulverizadora y un podador en altura, por un monto total de \$8.270.431.

Nataly Zúñiga, podadora en altura y beneficiaria de estas máquinas comentó que, "la estábamos esperando hace mucho tiempo, ahora vamos a poder rebajar bien los paltos, mantenerlos, bueno yo también cosecho, entonces igual es complicado andar arriba, los vamos a poder tener a una altura que corresponde. Feliz con la máquina".

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Los proyectos IFP del programa Prodesal son fundamentales para mejorar la infraestructura, maquinaria, genética y eficiencia productiva de las y los pequeños agricultores. Este incentivo se entrega mediante concursos y permite cofinanciar hasta el 90% del valor de cada proyecto, con un tope de \$2.000.000 por agricultor o agricultora.

Además de esta entrega, Prodesal La Cruz continúa impulsando iniciativas para mejorar las condiciones del trabajo agrícola, como la adquisición de planteles de gallinas, la restauración y construcción de invernaderos y mesones, y la entrega del Bono de Fondo de Operación Anual (FOA). Este bono ya ha sido otorgado a 102 beneficiarias y beneficiarios del programa en la comuna, y constituye un apoyo directo en capital de trabajo para la compra de insumos y equipamiento básico.

Agricultores de La Cruz recibieron nuevas maquinarias



y tú, ¿qué opinas?